



# E-NEWSLETTER #1

JANVIER 2019

## T'es qui ... toi ?...

Oui ... toi l'ami Panathlonien ...

Etrange question ? Non même pas ! ...

Notre Club, le Panathlon-Club de Lausanne a un vécu étonnant. Tu le savais ?

Oh ! Excuse-moi ... c'est juste une petite provocation amicale.

Notre Présidente Françoise, relayant avec bonheur l'idée de Jean-Pierre de mieux faire connaître notre Mouvement Panathlonien, a émis le vœu, avec le concours de chacun, de propager, non pas « la bonne nouvelle », mais bien de faire connaître les buts et actions de notre Club.

Les anciens nous rétorqueront ... hum ! ce n'est pas nouveau ! Ils ont raison car il faut l'avouer... c'est un peu notre « point faible »... et pourtant !

Etonnant au vu de l'investissement sans relâche de ses membres et ceci depuis plus de soixante ans. Par le travail, les idées et ses réalisations, notre Club est reconnu de ses pairs, qu'ils soient Suisses ou étrangers, mais très peu des dirigeants de Clubs de sport, du grand public et même des sportifs eux-mêmes à part quelques exceptions que nous avons honorés par un prix, ou sollicités pour une conférence lors d'une de nos soirées.

Domage ... et pourtant !

### **11 commissions œuvrent avec bonheur à ce succès !**

Cependant, le renouvellement est désiré. Surtout avec le concours de nos nouveaux membres pouvant nous apporter leurs connaissances et expériences sportives. Renouvellement d'idées. Apport d'actions, même « choc » et innovantes au profit de notre image. Oui ! Vraiment, notre, votre Comité et votre Club ont besoin de chacune et chacun. La porte est grande ouverte !... il n'est pas nécessaire de sonner !

La première année présidentielle de Françoise fut à la hauteur de ses connaissances olympiques, dont le point d'orgue fut cette superbe soirée avec Théo Gmür triple Champion paralympique.

Sans vouloir « déflorer » le rapport d'activités 2018 de notre Présidente, il faut reconnaître que les rencontres coup de cœur avec Léa Sprunger et Sarah Atcho nous ont offert un joli coup de jeunesse tout en étant reconnaissants à un « ancien », Patrik Loertscher qui nous intrigua quelque peu sur les modernités de son sport en rapport au temps ... de sa médaille d'or Olympique.

## Une belle initiative :

### **les rencontres entre l'Association des Amis du Musée Olympique et notre Club !**

Merci à Georges-André pour son accueil toujours si amical au Musée Olympique pour vivre une conférence-débat sur le thème de la Traversée des Etats-Unis Race Across America. Etonnante aventure sur plus de 4500 km ... il fallait oser !

Vous qui aimez la lecture ! Un petit coup de pub pour Jean-François !

Son livre relatant la vie et les exploits d'un des plus grands cyclistes que notre Pays ait connu devrait vous passionner. Jeunes et moins jeunes pourraient découvrir ce bel ouvrage, superbement illustré sur : Ferdy Kübler et le Tour.

### **N'oublions pas cette date que vous avez « déjà » toutes et tous réservée !**

A ma belle fontaine ...

Qui a dit ... je ne boirai jamais de ton eau ?

S'il avait participé à cette sympathique journée « du chemin des Fontaines » dans les bois du Jorat ... il en redemanderait ! Surtout avec ce guide aux connaissances parfaites qui ne fut pas avare de ses explications en cette période de canicule ! Merci à toi ... Past Municipal Jacques. Bravo au Comité d'avoir renoué avec cette traditionnelle sortie d'été.

## Jeux Olympiques de la Jeunesse 2020 !

Eh ! Les amis Panathloniens ... Est-ce que l'on n'a pas un rôle à jouer pour notre jeunesse aux JOJ 2020 ? Notre Comité, dans son programme en a le désir. Cependant, il ne peut quasiment rien faire ... seul ! Nous sommes plus de 100 Panathloniens ... alors venons avec nos idées et surtout soyons présents lors de cette belle « fenêtre sportive » qui va s'ouvrir à Lausanne, ne serait-ce que pour notre visibilité et ... nous faire mieux connaître non seulement du sportif, mais surtout du grand public.

### **Non ... ce n'était pas une soirée silencieuse !**

Et pourtant ... n'a t'il pas cherché dans nos têtes les plus profonds ... « secrets » de noms, de chiffres, lieux et dates ... par cette science dérivée de télépathie et encore plus ? Etonnant, curieux et un grand (?). Super Christophe au nom d'Ambre pour ces bons moments de plaisirs et curiosité !

Merci à toi Philippe de nous avoir accueillis à Polyval ... et surtout belles et intéressantes grandes vacances ... que tu mérites bien !

## Le 16 juin 2019 : Les 9<sup>es</sup> Panathlon Family Games.

Non, ce n'est pas un « ordre de marche » ... promis !

Cependant, Marco, Patrice, Florian et tout le Comité d'organisation ont émis un vœu !

Que ce ne soit pas qu'un rêve ... mais qu'au maximum des possibilités de chacune et chacun, vous veniez participer à cette belle aventure au profit des familles désirant découvrir près de 30 sports ! C'est aussi une superbe occasion de faire valoir la raison d'être du Panathlon-Club de ... Lausanne.

Belles Fêtes à vous toutes et tous, ainsi qu'à vos Familles et proches.

## 2019 ? ... L'AMITIÉ « FIRST » !

Pierre Scheidegger